
種から育てたマリーゴールドが大きく元

気な花を咲かせるようになってきました。

花壇の端（校門側）とそれぞれのひまわり

の足下に咲いています。のぞき込んで見て

みてください。

ひまわりが、元気であるのはいいですが、

ずいぶん葉を広げ、スペースが狭くなって

きているようです。間引くなどしなくても

それぞれが大輪の花を咲かせて欲しいと願

っています。

７月 12日（水）に出発する中学部の
修学旅行が晴れますように！！


